

El pasado 15 de abril la Generalitat Valenciana remitió al Ministerio de Hacienda y Administraciones públicas el listado de deuda certificada que puede acogerse al plan de pago a proveedores habilitado por el Acuerdo 6/2012 del Consejo de Política Fiscal y Financiera de las Comunidades Autónomas. El conseller de Hacienda, José Manuel Vela, explicó que su departamento había comunicado que la Generalitat tenía 982 millones de euros pendientes de pago a proveedores de Administración General y 1.237 de empresas públicas y organismos autónomos. A esta cifra, explicó, había que añadir 1.850 millones de euros de deuda no imputada al presupuesto, que corresponden principalmente a Sanidad. La suma de esas tres cantidades ofrecía los 4.069 millones del plan remitido a Madrid, aunque la cifra definitiva ha terminado alcanzado los 4.200 millones.

Entre los pasados días 2 y 22 de mayo, los proveedores han podido realizar la aceptación formal del mecanismo especial de financiación, confirmación indispensable para que estén incluidas en la línea

## El secretario de Estado de Hacienda anuncia un segundo plan de pago a proveedores

de pago a proveedores habilitada por el Gobierno central.

Fuentes del Ejecutivo valenciano explicaron ayer a este diario que el porcentaje del 95% aún podría incrementarse, aunque levemente, en el caso de que todavía quedara pendiente alguna confirmación de algún proveedor.

Por otro lado, el secretario de Estado de Hacienda, Antonio Beteta, anunció ayer un nuevo Plan para proveedores, al no haberse cubierto por parte de las administraciones públicas la totalidad de lo presupuestado, 35.000 millones de euros. Durante su explicación de los Presupuestos de 2012 en el Senado, Beteta dijo que ese Plan ha sido un «auténtico revulsivo» y que como las peticiones no han cubierto la totalidad de los 35.000 millones previstos, el Ministerio hará una normativa adicional con unos supuestos complementarios.



José Císcar, ayer, con Mercedes Alonso, en Elche. :: C. M. A.

# Mercedes Alonso recula y anuncia que avala a Císcar como presidente

El candidato a dirigir el PP alicantino se reúne con la alcaldesa de Elche para limar asperezas y mantener así su proyecto de «un partido unido»

### :: ZENÓN GUILLÉN

**ALICANTE.** El vicepresidente del Consell, José Císcar, tiene ya el camino completamente despejado para convertirse en el nuevo presidente del Partido Popular en la provincia de Alicante. La alcaldesa de Elche, Mercedes Alonso, que se postuló el pasado viernes para ser candidata, acabó ayer por recular y anunció que dará su aval a la candidatura oficial del dirigente teuladí. Lo hizo tras reunirse con él. Y es que no tenía otra opción tras comprobar que se había quedado sola a la hora de mantener su órdago.

A las 19.45 horas llegó la confirmación de la noticia a través de un comunicado, en el que Alonso, como presidenta de la Gestora del PP ilicitano, aseguraba que «coincidió plenamente con Císcar en su visión del partido, llevamos muchos años juntos trabajando en la misma dirección. Así lo hemos hecho y así lo seguiremos haciendo. Voy a dar mi aval a su candidatura como presidente provincial, porque sé que Elche y el sur de la provincia van a tener el peso orgáni-

co que se merecen» dentro del partido.

Sin duda, una clara maniobra de marcha atrás por parte de la también vicepresidenta de la Diputación, tras haberle dejado clara la nueva dirección del PPCV que no aceptaría ningún tipo de presión y que la única alternativa pasa por el liderazgo de Císcar, que tendrá las manos libres para conformar su propio equipo sin exigencias de nadie. Así que Alonso se queda sin la Secretaría General que ambicionaba.

También los pronunciamientos de líderes provinciales como la presidenta de la Diputación, Luisa Pastor, unido a los avales entregados por los cargos institucionales alicantinos al vicepresidente de la Generalitat, han terminado por liquidar una maniobra injustificable, que contradecía el plan diseñado por el mismo 'president' Alberto Fabra.

Así que al final a la alcaldesa no le quedó otra ayer que argumentar que «Elche es la tercera ciudad de la Comunitat Valenciana y la segunda de la provincia. Tenemos un gran peso político y social». Y concluyó con la afirmación de que «por lo que a mí respecta soy una persona del Partido Popular, leal al presidente Mariano Rajoy, a Alberto Fabra y a mis compañeros. Ahora toca trabajar por los ilicitanos, esa es mi máxima preocupación y lo que ocupa las 24 horas de mi tiempo. Estamos empeñados en sacar a la ciudad del agujero eco-

nómico en la que la han dejado los socialistas».

Precisamente, una argumentación que le han recordado en más de una ocasión estos días desde la cúpula popular, donde le advertían de la necesidad de cerrar filas, centrarse en el trabajo de servicio a la ciudadanía y dejar el personalismo.

### Císcar auguró el acuerdo

José Císcar anticipaba de alguna manera a mediodía -antes de reunirse con Alonso-, lo que iba a pasar por la tarde. A preguntas de los medios, antes de asistir a un almuerzo de trabajo con la Federación de Obras Públicas de Alicante (FOPA), señalaba que «no es descartable que en cualquier momento de este proceso se pueda llegar a cualquier tipo de acuerdos». Y es que reconoció que habla «prácticamente todos los días» con Mercedes Alonso, «porque, entre otras cosas, somos compañeros de partido desde hace muchos años, nos conocemos mucho, y hemos compartido también dentro del partido muchísimas cosas».

Por último, Císcar volvió a recordar que «lo único que puedo decir es que en mi candidatura van a estar representados todos los municipios de la provincia de Alicante, y que lo que quiero es un partido unido, donde todo el mundo esté integrado, y donde todo el mundo se sienta a gusto, porque esa es la mejor manera de trabajar para los ciudadanos», resaltó.